



Medienmitteilung

Historische Spitalfusion im Kanton Bern

Die BDP Kanton Bern nimmt zur Kenntnis, dass der Zusammenschluss des Inselspitals und Spital Netz Bern nun umgesetzt wird.

Der im 2009 erteilte Auftrag des Regierungsrates, „die Stärkung des Medizinalstandortes Bern“ voranzutreiben erreicht mit der Spitalfusion zur Insel Gruppe AG auf Anfang 2016 Meilensteincharakter. Nun muss der Organisation Zeit geben werden, sich zu konsolidieren. Die BDP wird die Angelegenheit mit dem nötigen Respekt verfolgen aber auch kritisch begleiten. Insbesondere in Bezug auf die Schliessung des Zieglerspitals hin, wird die BDP ein spezielles Augenmerk auf die Umsetzung der Spitalversorgungsverordnung richten. Dass im Perimeter der Stadt ein weiteres Gesundheitszentrum entstehen könnte wird nicht unterstützt. Die BDP geht davon aus, dass dieses Spital ersatzlos aufgehoben wird und somit auch im städtischen Gebiet ein Zeichen in der Spitallandschaft gesetzt wird. Was in den ländlichen Gebieten verlangt wird, sollte auch im Perimeter der Stadt umgesetzt werden können. Der Zugang in das nächstgelegene Spital für 80% der zu versorgenden Bevölkerung innerhalb 30 Minuten und höchstens 50 Strassenkilometer vom Ortskern entfernt, muss auch für die Agglomerationen von Bern Gültigkeit haben.

Für weitere Auskünfte:

Anita Luginbühl, Fraktionspräsidentin 078 756 02 52
Anita Herren, Grossrätin 076 246 54 36

Bern, 18. Juni 2015